

Parlant de la Martinique loin des plages, on ne peut tout à fait ignorer les aspects bien connus des touristes : plages, cocotiers et folklore.



Commençons par quelques notions de base pour ceux qui n'ont jamais voyagé aux Antilles.



La Martinique fait partie d'un chapelet d'îles volcaniques. En bas le Venezuela. En haut Porto Rico, Cuba et les côtes de Floride



L'île fait partie des Antilles françaises. Au nord, la Guadeloupe.



L'île a la forme d'un haricot. Le cœur est la baie de Fort-de-France. Cette ville est située au nord, la Pointe-du-Bout au sud.

